

Albóx 1.º de Abril de 1928

SIEMPRE A DELANTE

NÚMERO EXTRAORDINARIO REVISADO POR LA CENSURA

BOLETIN DE LA TROPA DE ALBÓX



El Capellán de la Tropa D. Juan Ibañez
bendiciendo la Bandera que fué donada y apadrinada
por los Excmos. Sres. Marqueses de Almanzora.

Por el Consejo Nacional, ha sido concedida recientemente a la Bandera de esta Tropa la Gorbata de Honor, la más alta recompensa que otorga la Institución y que con asistencia de varios ilustres Representantes del Consejo Nacional, de las Autoridades provinciales y de las Tropas de Águilas. Murcia, Almería y Gullar, será impuesta con la mayor solemnidad el día 29 del actual, fecha en que se cumple el 10º aniversario de la creación de esta Tropa.